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Aun existen municipios 

ribereños que en verano 

se abastecen con cisternas
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A utovía Alcolea del Pi- 
nar-MoIina de Aragón- 
Monreal del Campo. 
Conversión de la N- 

211 en Autovía. En el pleno de 5 
de septiembre de 2005, Barreda 
se comprometía a arreglar “con 
carácter inmediato dicha infra
estructura. En la campaña de las 
elecciones de 2008, el presidente 
del Gobierno, Rodríguez Zapate
ro prometió en Guadalajara que 
la convertiría en Autovía. A  fecha 
de hoy, lo único que existe es la 
lección que ‘La Otra Guadalajara’ 
ha dado a Barreda, cogiendo ellos 
mismos pico y pala y poniéndose 
de una forma simbólica “manos 
ala obra”.

Sin Centro de Salud de 
los Valles y sin Centro 
de Salud Guadalajara 
Sur. En marzo de 2007, 

José María Barreda anunciaba 
dos nuevos centros de Salud, uno 
en la zona de Los Valles y el otro 
sustituyendo al de la calle Ferial. 
Hoy las obras ni siquiera han co
menzado.

E l Parador de Molina. En 
el famoso pleno regio
nal de 5 de septiembre, 
tras el tras el incendio 

de Ribas de Saelices, Barreda asu
mió el compromiso de un Parador 
para Molina de Aragón. En 2006 
se presentó un proyecto en Moli
na. A  día de hoy, como siempre, 
sólo existe una maqueta.

E l Palacio de Exposicio
nes y Congresos. Desde 
junio de 2007, Barreda 
se comprometió a dotar 

a Guadalajara de esta importante 
infraestructura para la capital. El 
Ayuntamiento cedió en propie
dad dos parcelas a la Cámara de 
Comercio para la construcción 
de dicho Palacio. Nuevamente, a 
Guadalajara se la discrimina. El 
resto de las provincias tienen fir
mado un convenio con la Junta de 
Comunidades para la construc
ción de un Palacio de Exposicio
nes y Congresos por 18 millones 
de euros. Dos meses antes de 
los comicios electorales, Junta y 
Cámara de Comercio firman di
cho convenio por 18 millones de

euros. Lo cierto y verdadero es que 
en los presupuestos regionales de 
Castilla-La Mancha no aparece 
ni un solo euro destinado para la 
construcción del mismo. A día de 
hoy, Guadalajara no tiene Palacio 
de Congresos y Exposiciones, ni 
visos de tenerlo en un futuro cer
cano.

E l Pacto por el Desarro
llo de la zona de Zorita. 
Firmado en marzo de 
2006, como siempre no 

deja de ser papel mojado. En este 
caso, más que en ningún otro, el 
papel lo aguanta todo. Incumpli
mientos, modificaciones cons
tantes de lo firmado. Resultado: 
la zona de Zorita va de mal en 
peor. No se invierte en ella ni un 
céntimo. No se fija la población y 
no se reactiva la vida social. Con el 
consiguiente riesgo de convertir
se en una nueva zona deprimida 
de Guadalajara.

E l agua y el plan de los 
Municipios ribereños es 
otro de los asuntos pen
dientes en nuestra pro

vincia. Hoy en día, en pleno siglo 
XXI, muchos de nuestros pueblos 
situados cerca del pantano de En- 
trepeñas tienen que abastecerse 
en verano con cisternas. Increíble, 
pero absolutamente cierto.

Algunos de estos pueblos no 
tienen siquiera estación depura
dora de aguas residuales. Sin em
bargo, el Gobierno autonómico 
de José María Barreda ha recibido 
más de 100 millones de euros en 
concepto de canon por el tan traí
do y llevado trasvase Tajo-Segura, 
¿cuánto de ese dinero se ha inver
tido en esa zona de la provincia de 
Guadalajara?

Jr  osé María Barreda y su 
i credibilidad, pues, no son 
¡ más que un rosario de in- 
; cumplimientos y promesas 
as. Y encima nos castiga du

rante 160 días sin poder ver Tele- 
madrid en los hogares de toda 
nuestra provincia y ciudad.

¿Para qué seguir? La lista de 
incumplimientos de Barreda con 
Guadalajara es interminable. El 
problema es que en Guadalajara 
ya no le cree nadie. Ha perdido 
lo más importante que tiene un 
hombre: su palabra. Al igual que 
José Luis Rodríguez Zapatero es 
especialista en cuentos chinos, 
José María Barreda aprendió de 
pequeño el cuento de Pinocho y 
nos lo cuenta a los guadalajare
ños cada vez que viene por aquí.

¡Una verdadera pena' ♦
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Los CIVIS siguen sin ser aumentados en número.

La finca Los Castillejos ha tenido que ser atendida por el Ayuntamiento de Guadalajara.
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